



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>viernes 8 de febrero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Mediante comunicado, el PRI informa que **María Concepción Sicilia, Jorge Cevallos, Jaime Escobedo Rodríguez, Jaime García Alcocer, Eric Osornio e Hiram Rubio**, son aspirantes a la dirigencia estatal del PRI. Resulta que todos ellos son cercanos a **Jesús Rodríguez Hernández**, por lo que faltan en la lista, **Braulio Guerra Urbiola, Enrique González** y otros más. (PC)

Cabeza. En las instalaciones de la CTM, la comisión permanente del consejo político estatal del PRI, entregó la presea al merito militante, a **Ezequiel Espinoza Mejía**, quien fuera el secretario general, de la confederación de trabajadores de México. (PIQ)

Cabeza. Este medio día se realizó una sesión solemne para hacer un reconocimiento a la trayectoria priísta de Don **Ezequiel Espinosa Mejía**, en el Edificio de la CTM. (PC)

Los sacerdotes no deben aspirar a cargos de elección popular señaló el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, quien se refirió de la propuesta vertida por el cardenal, **Norberto Rivera Carrera** y apuntó que los clérigos pueden votar pero no ser votados. (PIQ)

Tras signar un convenio con el municipio de Corregidora para entregar en comodato un equipo de cómputo que será utilizado en la contraloría municipal, el titular de la contraloría estatal, **Ricardo del Río Trejo**, resaltó la importancia de fortalecer las acciones para transparentar el ejercicio de las administraciones. (PIQ)

LEGISLATURA

Propone la diputada del PAN, **Sonia Rocha**, un acuerdo con la cruz roja, para permitir la instalación de alcancías durante la colecta anual en las oficinas de los diputados. (PC)

El diputado presidente de la comisión de administración y procuración de justicia, **José Luis Sainz** aseguró que es necesario cambiar los juicios acusativos por los juicios orales, ya que en el sistema actual, todos son culpables hasta que se demuestra la inocencia. (PC)

SECCIONES

Carlos Garza Adame señala que para declarar una recesión, se requiere que una economía deje de crecer durante dos trimestres seguidos. En Estados Unidos, son tres o cuatro sectores los que están sin crecimiento, como la vivienda y la industria automotriz, de los diez más importantes. (PC)

José Calzada comenta que la cuestión económica debe preocuparnos a todos. La desaceleración de Estados Unidos ya afectó a México y se toman medidas para hacerle frente. Ayudará el precio elevado del petróleo para paliar un poco, al igual que las reservas. Hacienda debe ahora implementar medidas para ayudar a la industria a la que ya le subieron las tarifas eléctricas; de esa manera no se saldrá adelante. No con castigos, sino con estímulos como saldremos, aunque no sabemos el tamaño del impacto que vamos a tener. Preocupa que por la desaceleración se haga a un lado el tema de PEMEX; no a la privatización, sí a la modernización, es la posición del PRI. En las 10 recesiones que ha tenido Estados Unidos el impacto en México ha sido mayor, pero ahora se espera que sea diferente. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

700 empresas queretanas han interpuesto amparos contra el IETU, aseguró el presidente de la CANACO, **Mauricio Kuri González**, quien destacó que el número de compañías inconformes con el impuesto, puede llegar a las 3 mil. Argumentó que la promoción de cada amparo le cuesta a empresarios, cerca de 4 mil pesos. (PIQ)

Cabeza. El 10 de marzo es la fecha límite para que los empresarios se amparen en contra del IETU; hay ya cerca de 700 empresarios afiliados a la CANACO, dispuestos a ampararse, informó el Presidente de la cámara en Querétaro, **Mauricio Kuri**. Únicamente falta, dijo, definir qué despacho jurídico van a contratar. (PC)

En el sector de la construcción no es posible interponer amparos masivos ante la aplicación del IETU, aseguró el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Daniel Cordero Espiritu Santo**, ya que las empresas dijo, no se verán impactadas de la misma manera. (PIQ)

Cabeza. El proyecto de Toyota sigue en el aire, no hay nada definido y cualquier cosa que se diga es pura especulación, señaló el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**, aunque reconoció que Querétaro está entre los tres Estados con más posibilidades de atraer la inversión y este mes viajará a Estados Unidos para continuar con las pláticas de negociación. (PC)

Toyota aún no define en qué entidad va a instalarse su armadora, aseguró el secretario de desarrollo sustentable, **Renato López Otamendi**, quien reveló que al final del presente mes, viajará a los Estados Unidos, a fin de buscar que la empresa, se asiente en Querétaro. (PIQ)

En los próximos días Gobierno del estado recibirá los 111 mdp de la concesión para el desarrollo del parque tecnológico, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Tras invitar a los gobiernos estatal y municipal a seguir compartiendo la idea de la corresponsabilidad que se ha venido construyendo, el rector **Raúl Iturralde Olvera**, al rendir su segundo informe de actividades, aseguró que la universidad no solicita recursos para el despilfarro, sino la suficiencia para impulsar la consolidación académica. (PIQ)

En su segundo informe, el rector **Raúl Iturralde Olvera** destacó los logros obtenidos durante su administración. Dijo que las prioridades para el 2008 son mantener la calidad educativa; que la Universidad no vuelva a incurrir en un déficit con el IMSS, además de cumplir los convenios signados con los trabajadores. (PC)

Los mayores logros que ha tenido la universidad en el segundo año de gestión, es haber obtenido el reconocimiento de la SEP como una universidad de calidad, haber saldado la cuenta con el IMSS y llegar a los 8 postgrados, aseguró el rector **Raúl Iturralde Olvera**. (PIQ)

Al grito de "vendido", cerca de 200 estudiantes universitarios recibieron en el auditorio de la Facultad de contaduría y administración al rector **Raúl Iturralde Olvera**, en el marco de su segundo informe de actividades. Los jóvenes manifestantes cuestionaron también el incremento a las cuotas escolares y el convenio de la

institución con el banco Santander, para que utilicen su credencial como una tarjeta de crédito; por su parte, el rector les propuso dialogar para concretar acuerdos. (PIQ)

Poco más de un centenar de estudiantes se manifestaron durante el informe del rector **Raúl Iturralde**, en protesta por el incremento a las cuotas semestrales de la Universidad Autónoma de Querétaro, así como el incremento en el costo de los trámites, como la titulación. (PC)

Cabeza. Los jóvenes que protestaron al exterior del informe del rector **Raúl Iturralde Olivera**, no se presentaron al diálogo que habían acordado para buscar soluciones ante estos problemas. (PC)

Cabeza. No habrá incremento de cuotas en la universidad politécnica y los planteles de la Universidad Tecnológica en Querétaro y San Juan del Río, sostuvo la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía, quien minimizó la protesta de cerca de 100 estudiantes de la Universidad Autónoma de Querétaro por este motivo, durante el segundo informe del rector **Raúl Iturralde**. (PC)

Cabeza. Con motivo del segundo informe del rector de la máxima casa de estudios, la comunidad universitaria asistió a escuchar los resultados del trabajo de la rectoría. Algunos de los estudiantes reconocieron que también asistieron obligados por los docentes. (PIQ)

Son mil 200 mdp los que autorizo el congreso de la unión, para que sean entregados a los mejores proyectos universitarios, afirmó el representante de la SEP en el Estado, **Eleuterio Samanillo Noriega**, quien agregó que debe asegurarse la calidad educativa en la entidad. (PIQ)

Cabeza. La Universidad Autónoma de Querétaro se mantiene al corriente de sus pagos, tras la firma en octubre del año pasado del convenio para liquidar la deuda por 379 mdp con el IMSS, señaló el delegado **Salvador Rochín Camarena**. (PC)

Cabeza. Tras reiterar el apoyo de gobierno del Estado a la máxima casa de estudios, el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, se mostró satisfecho de los resultados presentados por el rector, aunque dijo que es un trabajo de toda la comunidad universitaria. (PIQ)

Cabeza. La Universidad es una institución fuerte y los universitarios nos sentimos satisfechos por la marcha que tiene la Universidad, dijo el Secretario de **Alfredo Botello**, entrevistado en el marco del segundo informe de rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro. Consideró que la manifestación estudiantil es una muestra de la libertad de expresión que hay en el Estado. (PC)

Cabeza. El Presidente de la comisión de planeación y presupuesto, **Eric Salas González**, aseguró que el apoyo a la Universidad Autónoma de Querétaro es una prioridad para la fracción del PAN; esto, durante la presentación del segundo informe de **Raúl Iturralde**. (PC)

Cabeza. El edil de San Juan de Río, **Jorge Rivadeneira Díaz**, calificó como extraordinario el trabajo de **Raúl Iturralde**, al referirse también a los buenos resultados que ha obtenido el campus San juanense. (PIQ)

Cabeza. En opinión del ex rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Alfredo Zepeda**, el trabajo de **Raúl Iturralde** al frente de esta institución, ha sido atinado, destacó que se ha encontrado con un gobierno sensible y activo que en todo momento está atendiendo las necesidades de la máxima casa de estudios. (PIQ)

Cabeza. El 12 de febrero será el lanzamiento de la licenciatura de administración financiera en el Tec de Monterrey. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. La Secretaría de Seguridad Ciudadana analiza la posibilidad de incrementar el precio del servicio del transporte público, reconoció el encargado de la política interna, **Alfredo Botello Montes**. El funcionario indicó que se buscará la implementación de mecanismos para mejorar el servicio. (PIQ)

MUNICIPIOS

Cabeza. En Corregidora se invertirán 2 millones 100 mil pesos en los trabajos de rehabilitación en el parque central de Tejeda. El secretario de obras públicas de la demarcación destacó, que se mantienen en pláticas con los colonos para comenzar las acciones a la brevedad. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. En Corregidora se realizó la primera reunión de contralores, región 1, participando los municipios de El Marqués, Huimilpan, Querétaro y Corregidora. (PC)